

US-Redakteur bei „The Economist“



Bevor Robert Guest zu „The Economist“ wechselte, war er Tokio-Korrespondent des „Daily Telegraph“. Er ist der verantwortliche Redakteur für den US-Teil des „Economist“ und Gewinner zahlreicher Auszeichnungen.

Im Auftrag des wohl einflussreichsten Nachrichtenmagazins der Welt ist er ständig auf Reisen rund um den Globus und führt regelmäßig Gespräche mit CEOs und UnternehmerInnen aller Branchen. Er hat einen unterhaltsamen Vortragsstil, vereinfacht komplexe Sachverhalte und lockert seine Präsentationen mit Scherzen und Anekdoten aus eigenen Erfahrungen auf. Er wird häufig darum gebeten, eine Konferenz zu leiten oder als Hauptredner zu fungieren. Nur wenige andere RednerInnen können eine solch lebendige, aktuelle und globale Perspektive auf die Wirtschaft geben. Guest hat aus fast 70 Ländern berichtet und bereits in sechs Ländern gelebt. Er wurde vielfach ausgezeichnet.

Als verantwortlicher Redakteur für den US-Teil von „The Economist“ überwacht er die gesamte Berichterstattung in den USA. Zuvor war er als Global Business Editor tätig, kümmerte sich also um den Weltwirtschaftsteil. Davor war er Korrespondent in Washington und schrieb für die Lexington-Kolumne zu US-Nachrichten und zur US-Politik.

Sieben Jahre lang war er davor Berichterstatteur aus Afrika. Während dieser Zeit war er sowohl in London als auch Johannesburg ansässig. In seinem Werk „Borderless Economics: Chinese Sea Turtles, Indian Fridges and the New Fruits of Global Capitalism“ zeigt er auf, inwiefern Migration die Welt intelligenter macht.

VORTRAGSTHEMA

» **Grenzenlose Wirtschaft: Chinesische Meeresschildkröten, indische Kühlschränke und die neuen Früchte des globalen Kapitalismus**

United States Editor of “The Economist“

Before joining The Economist, Robert Guest was Tokyo correspondent for The Daily Telegraph. Now he is the United States Editor of The Economist and winner of numerous awards.

For The Economist, arguably the most influential news magazine in the world Robert Guest constantly travels around the globe and speaks regularly to CEOs and entrepreneurs in all industries. He is a witty and entertaining speaker, who simplifies complex subjects and spices up his presentations with jokes and first-hand anecdotes. He is regularly asked to chair conferences or give keynote speeches. Few other speakers can give such a vivid, up-to-date and global perspective on business. Guest has reported from nearly 70 countries and lived in six.

He has won numerous awards. As The Economist’s US Editor, Guest oversees the magazine’s coverage of the United States. His previous role was Global Business Editor. Before that he was Washington Correspondent and Lexington columnist covering American news and politics.

Prior to this, he covered Africa for seven years, based in London and Johannesburg. Before joining The Economist, Guest was the Tokyo correspondent for the Daily Telegraph, and before that he was a freelance writer based in South Korea. He is the author of “Borderless Economics: Chinese Sea Turtles, Indian Fridges and the New Fruits of Global Capitalism”, a book about how migration makes the world brainier.

SPEECH TOPIC

» **Borderless Economics: Chinese Sea Turtles, Indian Fridges and the New Fruits of Global Capitalism**